

Pressemitteilung

16.05.2023

Über 50.000 Euro für finanzschwache Seniorinnen und Senioren im Landkreis - Spendenübergabe des Vereins LichtBlick Seniorenhilfe e.V.

Bereits zum sechsten Mal übergab der Verein LichtBlick Seniorenhilfe e.V. im Landratsamt Mühldorf eine Spende, die finanzschwachen Seniorinnen und Senioren im Landkreis zu Gute kommt und eine kleine Freude und ein Lichtblick in der Weihnachtszeit sein soll. Insgesamt handelt es sich um einen Betrag in Höhe von 53.200 Euro.

Landrat Max Heimerl bedankte sich bei Lydia Staltner und Brigitte Grung von LichtBlick Seniorenhilfe e.V. für diese großzügige Spende und für die langjährige Zusammenarbeit des Vereins mit der Fachstelle für Senioren im Landkreis. „Seniorinnen und Senioren sind von der Inflation und steigenden Energiekosten besonders betroffen. Umso wichtiger ist es, ihnen mit solchen Aktionen zu zeigen, dass sie nicht alleine sind.“ Dazu zählt unter anderem die schnelle und unkomplizierte Hilfe in plötzlich auftauchenden schwierigen Lebenslagen ebenso wie längerfristige Patenschaften für Seniorinnen und Senioren, die finanzielle Unterstützung benötigen.

Im Jahr 2003 gegründet von Lydia Staltner unterstützt der Verein LichtBlick Seniorenhilfe e.V. Menschen, deren Mittel im Alter oft für alltägliche Dinge nicht ausreichen und setzt sich für ein Leben in Würde und gesellschaftlicher Teilhabe der Seniorinnen und Senioren ein. Weitere Informationen zu LichtBlick Seniorenhilfe e.V. sind unter www.seniorenhilfe-lichtblick.de zu finden.



Bildunterschrift: Dank für die einfache und unbürokratische Hilfe: Landrat Max Heimerl zusammen mit Brigitte Grung und Lydia Staltner von LichtBlick Seniorenhilfe e.V. und Claudia Holzner, Geschäftsbereichsleiterin Jugend, Familie und Soziales im Landratsamt (von links).

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn

*Pressestelle
Landratsamt Mühldorf a. Inn*